
 
 

Flash d’information concernant la Fédération de la POLONIA de France n°2  
 

Les Ulis, le 30 Octobre 2007  
 

Depuis notre Flash n° 1 du 8 mai 2004 nous n’avons aucun contact avec le nouveau Conseil 
de la Fédération dont nous sommes adhérant. Nous n'avons reçu aucune information sur le 
travail des Commissions, du Conseil ou du Bureau.  
 
Depuis 2005, la question du renouvellement de l’adhésion se pose, compte tenu d’une forte 
augmentation du prix d’adhésion. Nous avons écris au Conseil de la Fédération en leur 
proposant de régler le même prix qu’en 2004 et 2005. Nous avons envoyé deux courriers et 
nous n'avons reçu aucune réponse.  
 
Trois membres du bureau de la FPF rencontrés lors d'une réception à l'Ambassade de 
Pologne (en 2005) "ont supposé" que notre premier courrier "s'était perdu" mais qu'il serait 
répondu à notre deuxième courrier... A ce jour, nous n’avons toujours pas de réponse malgré 
la promesse des dirigeants.  
Nous attendons une réponse de leur part pour pouvoir prendre une décision de quitter ou 
non la Fédération de la Polonia.  
 
D’autre part, nous avons des remarques concernant la représentativité au sein du Conseil 
d’Administration, à savoir : représentation exagérée des associations issues des anciens 
combattants (alors que le nombre de nos anciens combattants est de moins en moins 
important) et des associations à vocation spirituelle par rapport aux associations à vocation 
laïque.  
 
C'est en 2006 et par hasard, en "surfant sur le net", que nous avons appris qu’un Congrès de 
la Polonia devait se tenir les 22 et 23 avril 2006 à Stella Maris. En réalité il s’agissait d’une 
Assemblée Générale pour laquelle nous n’avons jamais reçu de convocation. En réponse à 
notre protestation, un vague e-mail est arrivé n’ayant rien à voir avec les obligations 
statutaires.  
 
Quand à l’Assemblée Générale 2007, nous avons reçu une lettre de la FPF nous informant 
qu’il a été décidé d’organiser à Bordeaux*, « en substitution de l’AG ordinaire prévue pour 
les 6 et 7 octobre prochain aux mêmes dates, une grande et belle réunion de la Polonia ». La 
réunion commençait le samedi 6 à 14h30 suivie d’une réception donnée par M. le Maire de 
Bordeaux et d’un banquet. La journée du dimanche 7 commençait par une messe suivie 
d’une visite des caves bordelaises. Il va de soi que les frais d’hébergement, de banquet et 
d’excursion restaient à la charge des participants.  
 
Vous trouverez ci-dessous la copie de la lettre de FPF. Compte tenu des sujets importants 
(comme la préparation de l’AG Extraordinaire des 2-4 mai 2008, les statuts et le Règlement 
Intérieur) devant être discutés dans le peu de temps consacré à la réunion elle-même (le 
samedi 6 octobre, après midi) nous avons décidé de ne pas partir à Bordeaux. De plus nous 
devions recevoir par courrier les rapports financier et d’activité afin d’exprimer par écrit nos 
remarques. De nouveau, à ce jour, nous n’avons reçu rien de la part de FPF.  
En bref : Si rien ne change d’ici mai 2008, il faudra considérer que durant leur mandat de 3 
ans, les membres du Conseil National de la Fédération de la Polonia de France n’ont et 
n’auront aucune considération pour l’Association franco-Polonaise des Ulis et cela malgré 
notre engagement profond lors de la constitution de la Fédération.  
 

Mariola Koperski, Présidente de l’association  
Association Franco-Polonaise des Ulis – tel/fax 01 69 28 13 84 – Courriel francopolulis@orange.fr 
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